
Compte-rendu de la réunion du cercle cœur 
du 11 décembre 2017, à la Batejade, à Alès

Présents     : Cédric,  Victor,  Rémy,
Maryannick, Céline-Élodie et Quinten.
Excusée : Aïcha

Le  CC  a  assisté  à  la  réunion  de  la
commission ANA, puis les membres de la commission ANA ont assisté à notre réunion :  Membres de la
commission ANA présents : Catherine, Roselyne, Franck, Hervé.   Excusées : Lucie, Leïla.

Les rôles sont distribués pour cette séance : 
Secrétaire : Cédric

Ordre du jour :
                     1) Ciel d'ouverture (météo intérieure)..........................................................................1                     
                     2) Jean Philippe Carrere, JDC du 18 janvier...................................................................1                     
                     3) Partenariat avec la compagnie les Nez au vent.........................................................2                     
                     4) Commission Éducation/Solidarité et " Au cœur de l’enfant qui grandit ".................2                     
                     5) Créer du lien avec les élu-e-s.....................................................................................2                     
                     6) Projection du documentaire " Le bonheur c’est quoi pour vous ? ".........................3                     
                     7) Le besoin de Rayan de rencontrer le cercle cœur est-il toujours d’actualité ?.........3                     
                     8) Wiki............................................................................................................................3                     
                     9) Élaboration de la charte du GL..................................................................................3                     
                     10) Tour météo de clôture.............................................................................................3                     

Début de réunion 20h, fin souhaitée : 21h30

1)  Ciel d'ouverture (météo intérieure)

2)  Jean Philippe Carrere, JDC du 18 janvier
Explication de la situation par Maryannick avec l’historique de la rencontre avec Jean-Philippe Carrere,
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son  achat  d’un  produit  de  son  association  https://lespiedsalaterre.org/,  son  ressenti  jusqu’à
maintenant.  La  découverte  de l’article  de la  Dépêche par  Quinten.  Lecture  par  Victor  de l’article
découvert  par  Quinten  et  énonciation  des  différents  chefs  d’accusations  et  de  la  condamnation.
Précision sur le but de son intervention lors des JDC : sensibilisation sur l’ectro-sensibilité. 
Questionnement général : 
Vient-il pour sensibiliser sur l’électrosensibilité ou bien pour vendre ses produits, ou bien les deux ?
Quelle est la démarche à suivre aujourd’hui ? Est-ce bien lui ou bien un homonyme ? Si c’est lui, le
cercle cœur est-il prêt à porter l’événement en connaissance de cause ? Question éthique : Si c’est lui,
doit-on fermer la porte à une personne qui a fait l'objet d'une sanction de justice ? N’avons-nous pas
droit à l’erreur ? 
Tour de ressenti :
Crainte de faire venir quelqu’un avec un passif aux vues des futures relations avec des élus locaux, si
c’est lui : mitigé - prudence, nous pouvons garder le thème et faire intervenir quelqu’un d’autre, pour
savoir le vrai du faux lui poser directement la question puis on en reparle, chercher quelqu'un d’autre,
je ne sais pas, risque pour l’image du groupe local et du mouvement Colibris, pas au clair avec mon
ressenti actuellement, je me projette le coup de téléphone.
La question de fond reste posée et sans réponse pour le moment. Doit-on rejeter une personne qui a
fait l'objet d'une sanction de justice afin de se préserver d’éventuelle conséquences ? A-t-on le droit à
l’erreur ? Victor ne se sentirait pas d'assumer d'éventuelles conséquences. Le débat reste ouvert...

Décision : 
Dans un premier temps, Maryannick va l’appeler en lui présentant notre situation et notre demande
d'éclaircissement. Par la suite le CC se réunira pour avoir le retour de Maryannick. Selon le retour, un
second contact téléphonique à plusieurs sera à faire si nécessaire.

3)  Partenariat avec la compagnie les Nez au vent
Explication  pour  les  membres  actifs  de  ce  qu’est  une  demande de  partenariat  puis  lecture  de la
demande de partenariat de la compagnie les Nez au vent.
Demande de partenariat Validée par le Cercle Cœur.

4)  Commission Éducation/Solidarité et " Au cœur de l’enfant qui grandit "
Demande de clarification de Céline-Élodie sur l'utilisation du google group de la commission Éducation
par le collectif de l'événement " Au cœur de l'enfant qui grandit ".
A présent le groupe " Au cœur de l’enfant qui grandi " s'est monté en collectif et il est désormais un
groupe indépendant du groupe local. Pour les futures collaborations, une demande de partenariat
sera à remplir.

5)  Créer du lien avec les élu-e-s
Lors d’une réunion précédente nous avons émis l’idée d’aller à la rencontre des élu-e-s locaux. Pour
information, nous avons été contactés lors de la journée de la propreté 3 jours avant le jour J, nous
avons donc répondu que cela n’était pas possible (rappel raison d'être : "dans la limite des stocks
disponibles"), nous avons pu remarquer qu’ils-elles sont attentifs-ves à nos activités, Marie-Josée Vau-
Verey pourrait être un lien.
Tour de ressenti
Céline-Élodie exprime son envie d’aller présenter le groupe pour présenter également son projet de la

2 /3



recyclerie, Victor est favorable mais ne souhaite pas y aller, Quinten trouve cela excellent mais n’a pas
besoin d'y aller, Cédric souhaiterait que la représentation du groupe soit mixte et intergénérationnelle
et que la décision soit prise par élection sans candidats. Rémy indique également son intérêt pour
cette rencontre. Il est prêt à s'y rendre mais pense qu'il faudra se poser la question du nombre de
personnes. 
Question posée : A combien y allons nous pour représenter le groupe ? 4 ? 
Maryannick prendra rendez-vous avec Marie-Josée Veau-Verey si possible avant le 20 janvier pour
présenter dans la foulée la journée forum Notre bien commun sur le thème de la démocratie.

6)  Projection du documentaire " Le bonheur c’est quoi pour vous ? "
Présentation rapide du film documentaire dont la bande annonce est visible sur internet. 
Envie d’organiser la projection ? 
Tour de ressenti :
OK mais pas avant l’été, stressée à l’idée d’organiser cet événement, (info : si cela se fait, il fera la com
de  son  film),  envie  de  relier  ce  film  à  la  campagne  révolution  intérieure  des  colibris,  envie  de
communiquer sur le thème de la la révolution intérieure sur Alès, pas envie d’être porteur du projet
mais OK pour que ça se fasse, idée bonne.
A suivre...

7)  Le besoin de Rayan de rencontrer le cercle cœur est-il toujours d’actualité ?
A-t-il clairement demander une réunion ? Non
Création d'un framapad par Victor pour écrire un mail en commun pour lui signifier notre disponibilité
pour discuter avec lui si il en fait clairement la demande puis mise en forme finale par Victor et envoi
du mail.

8)  Wiki
Présentation par Cédric de ce qui a été fait lors de la formation Wiki avec Louise. Exposé des besoins
et questionnements de la mise en forme de ce wiki. Sujet à l’ordre du jour de la réunion cercle cœur
de Février. Le wiki n’est pas pressé, décision commune de prendre le temps.

9)  Élaboration de la charte du GL
Rémy nous partagera la charte des Colibris de Lyon pour s’en inspirer.

10)  Tour météo de clôture

Fin de réunion 21h45

Date de la prochaine réunion plénière : lundi 8 janvier, à la boutique, à Alès

Date de la prochaine réunion CC     : lundi 12 février, chez Rémy, à Auzon
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